

## Mit Top-Vorbereitung zum Sieg

**PAUL ALTMAIER** Der Teilnehmer der letzten „Wetten, dass...?-Show“ hat mit professioneller Hilfe trainiert

Von Christine Jäckel

**MÜNCHWALD.** Mit einer tierisch guten Wette hatte es Paul Altmaier (7) aus Gau-Odernheim in die letzte Ausgabe der Samstagabend-Familienshow „Wetten, dass...?“ geschafft. Und weil er seine originelle und lustige Kinderwette „Hunde-handkuss“ bei Markus Lanz mit Bravour gewonnen hat, wird er im nächsten Jahr mit seinem Papa nach Costa Rica reisen, um sich einen Traum zu erfüllen: Wildtiere in ihrem Lebensraum im Dschungel beobachten.

» Alle waren erstaunt, wie ruhig unsere Hunde waren und wie diszipliniert alles ablief. «

ISABELL MARSCHALL,  
Hundetrainerin

Mit Tieren ist Paul von zu Hause aus vertraut – drei Hunde hat die Familie, nämlich Scheu, so genannt nach der Scheurebe, Lisa und Amadeus. Beim Spielen mit ihnen ist Paul aufgefallen, dass sie alle auf



Aufregend war's bei „Wetten, dass...?“ und auch ein bisschen anstrengend, fällt das Fazit von Paul Altmaier aus. Auf seinen erfolgreichen Auftritt hat ihn Hundetrainerin Isabel Marschall vorbereitet, auch Labrador Retriever Dyos war in Nürnberg dabei und natürlich Maskottchen Paul.  
Foto: Christine Jäckel